

## La SECTION SPORTIVE HANDBALL FEMININ REMPORTE LE CHAMPIONNAT ACADEMIQUE.

Après deux ans sans compétition les filles étaient très enthousiastes à l'idée de pouvoir enfin reprendre les matchs. Elles ont été encouragées à se faire plaisir et ont très bien respecté les consignes de leurs entraîneurs (Melle Lea Gonin et M C Dejour), en usant de toutes leurs qualités. Elles ont été incroyables.

En effet elles ont gagné facilement leur premier match contre Thoissey 29 à 6. Le deuxième match contre Vaulx-en-Velin a été beaucoup plus serré et c'est déroulé dans une ambiance électrique la victoire a été acquise en toute fin de match par 1 petit point d'écart 15 à 14. Leur attitude positive, leur fair-play et leur esprit d'équipe a été grandement remarqué et apprécié! Un grand bravo à elles, notre section sportive a de quoi être fière du travail effectué.

Ce titre de championne Académique leurs a permis de participer aux finales inter-académiques qui se sont déroulées le 13 Avril dans l'académie de Grenoble. Malheureusement elles n'ont pas réussi à franchir cette dernière marche qui aurait pu les conduire jusqu'aux championnats de France qui auront lieu fin mai dans le sud de la France.

